## 知事あいさつ要旨

皆様方には改めまして新年のご挨拶を申し上げます。今年もどうぞよろしくお願い申し上げます。今日は新年の大変お忙しい中、県の行財政改革推進委員会にお時間をいただきまして誠にありがとうございます。心から御礼申し上げます。また、連合の村田会長さん、新たに委員として、今日はご出席をいただきました。ありがとうございます。これからもよろしくお願い申し上げます。

昨年の10月でございましたけれども、行財政改革推進委員会で24年度以降の行財政 改革の基本的な方向についているいろご議論を賜ったところでございますけれども、それ を頭に置きながら、事務局の方で行財政改革のためのプランを新たに作らせていただいた ところでございます。今度は「行財政高度化指針」というかたちで進めて行こうというふうに思っているところでございます。これはあくまでも素案の段階でございます。今日、ご説明をさせていただき、ご議論を賜りまして、最終的に固めていきたいというふうに思っているところでございます。この点についてよろしくお願いします。それから、その他に今日は、公社等外郭団体の見直し方針についてもご意見を賜りたいと思っております。それだけではありませんで、昨年、大変恐縮でございますが、指定管理団体の監督について不祥事がございまして、大変申し訳ないと思っておりますけれども、それを受けまして指定管理者に対するモニタリングということも今日は案を作りましたので、ご議論を賜ればというふうに思っているところでございます。いつものように課題山積、議題たくさんでございますけれども、どうぞ一つよろしくお願い申し上げます。